

Archives

# Le Vieux-Québec gardera son saltimbanque de bronze

Par Guillaume\_Piedboeuf

21 novembre 2017 à 22h48 | Mis à jour le 8 mars 2023 à 05h09



### Les plus populaires >

**1** Lauriers: le meilleur restaurant de RESTAURANTS



•  
Publié hier à 22h08 | Mis à jour à 10h11

La sculpture du Grand Bienvenue de l'artiste Nicole Taillon a été achetée par l'entreprise GM Développement. (Le Soleil, Pascal Ratthé /Le Soleil, Pascal Ratthé )

## Le Vieux-Québec conservera finalement son saltimbanque de bronze. La populaire sculpture du Grand Bienvenue a été achetée par l'entreprise GM Développement, qui le conservera dans le quartier.

En avril, la Caisse populaire Desjardins avait annoncé qu'en raison de la vente de son immeuble de la rue des Jardins, voisin de l'Hôtel de Ville, l'œuvre de l'artiste Nicole Taillon serait déménagée devant la Caisse de la rue des Érables, dans Montcalm.

### Décision décriée

La décision de départir le Vieux-Québec du saltimbanque qu'il hébergeait depuis plus de 20 ans avait été décriée par de nombreux citoyens, de même que par la vice-présidente du comité exécutif de la Ville, Julie Lemieux. Desjardins avait répliqué en proposant à la Ville de racheter l'œuvre acquise par l'entreprise pour la rondelette somme de 100 000 \$, en 1994.

Mardi, c'est GM Développement qui a annoncé s'être entendu avec Desjardins pour le rachat de la sculpture, qui sera éventuellement placée devant l'édifice Chauveau. GM Développement a acheté le bâtiment de la rue Pierre-Olivier-Chauveau à la Ville de Québec, en 2015, et le rénove présentement, notamment pour y installer des appartements touristiques. «Nous trouvons important

## 2 Les deux enfants enlevés



JUSTICE ET FAITS DIVERS

Publié hier à 15h32 | Mis à jour à 09h35

## 3 Une chirurgienne partage un



JUSTICE ET FAITS DIVERS

Publié hier à 04h00 | Mis à jour hier à 18h26

## 4 TVA entre dans



RICHARD THERRIEN

Publié hier à 18h58 | Mis à jour hier à 20h40

## 5 Itinérance: les hôteliers



LA CAPITALE

Publié à 05h00

que ce joyau demeure dans le quartier et se retrouve dans un endroit bien en vue», a expliqué via communiqué la coprésidente de GM Développement Geneviève Marcon, expliquant que l'entreprise avait eu «un coup de foudre» pour le bronze. Le prix de la transaction n'a pas été divulgué.

## Les plus récents >

**Midi moins  
quart**



**ACTUALITÉS**

•

Publié à 11h41

**Derniers actes  
au procès hors  
normes de**

**MONDE •**

Publié à 11h36

**L'adaptation  
aux  
changements**

**LE FIL DES  
COOPS**

•  
Publié à 11h13

**Stéphan  
Bureau  
animera un**

**RICHARD  
THERRIEN**

•  
Publié à  
10h48

**Le pape  
s'excuse  
après**

**MONDE •**  
Publié à 10h17  
| Mis à jour à  
11h20

---

**La Vitrine >**

CONTENU COMMANDITÉ

**Le don  
solidaire;  
s'engager**

Publié à 06h00

CONTENU  
COMMANDITÉ

**La  
Certification  
en stratégie**

Publié à 05h05

CONTENU COMMANDITÉ

**Deux mamans  
entrepreneures  
unissent leurs**

Publié à 00h00

CONTENU  
COMMANDITÉ

**La CCIQ  
intronise ses  
Grands**

Publié hier à 16h40

LES COUPS  
DE L'INFORMATION

leDroit

leNouvelliste

leQuotidien

leSoleil

laTribune

laVoixdelEst

LES AS  
DE L'INFO

jeuxd'esprit